



2024 年度 1 月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ペアーズ

新年あけましておめでとうございます。幼児組進級まで残すところ 3 か月となりました。こぐま組では、さまざまな経験をして大きく成長した子どもたちです。

これからも様々な遊びを通して子どもたちの創作意欲を高め、寒さに負けず元気いっぱい外で遊んだりして、丈夫な体を作っていきたいと思います。本年もどうぞよろしく願いいたします。



かくれんぼ楽しいな

園庭ではかくれんぼがブームになっています。子ども同士で役割を決め「もういいかい?」「まだだよ」のやり取りを楽しんでいる姿が見られます。タイヤを重ねて中に入って、保育者の後ろに隠れたりしています。見つからないようにドキドキしている姿がとても可愛いらしいです。友だちを見つけた時の「みつけた」と喜ぶ表情や見つけた時の楽しそうな笑顔がたくさん見られます。どうやら隠れるよりも見つけたい見て欲しいといった満足感を味わいながら楽しんでいるようです。集団遊びも増え遊びの面でも変化がみられています。他の集団遊びにも興味が持てるように種類を増やしたりルールを伝えたりして楽しんでいきたいと思います。



クリスマス会

サンタさんが出てくると大喜びの子どもたち。手紙でプレゼントがあることを知るとこぐま組のお部屋を探して、押し入れの中にプレゼントを発見すると「あった」と盛り上がっていました。プレゼントを受け取ると保育者に見せ、「みて」と喜ぶ姿が見られました。



楽しいお散歩

横断歩道を渡る時に保育者が手を挙げることを伝える前に手を挙げる姿や信号が変わると「あおだよ、わたるよ」と子どもたちで教えあう姿が見られます。

公園では猫じゃらしを見つけると毛先を触って感触を確かめ、お互いにちょちょしながら気持ちよく遊んでいます。今後も自然と触れ合いながらお散歩を楽しんでいきたいと思います。

